

GESTIÓN DE GOBIERNO

JULIO CESAR ROJAS

C.I: V- 4.195.890

PROPUESTAS GENERALES DE GESTIÓN MUNICIPAL PARA TUREN POR PARTE DE JULIO ROJAS:

Incrementar y fortalecer la organización comunitaria urbana y rural (comité ambientalista, defensoría y protección al niño, niña y adolescente, comité de equidad de género en la protección social de los adultos mayores, mesas técnica para el análisis y corrección de los servicios públicos), en el municipio Turen a fin de gestionar ante las instituciones nacionales, regionales, y locales la solución a las necesidades sentidas que padecen los habitantes de más bajos recurso económicos, para actuar como contralores en la formulación, ejecución y evaluación de los proyectos financiados por el estado venezolano.

Diseñar un plan municipal para el desarrollo sustentable de acuerdo al diagnóstico realizado en el marco de la ley de los consejos locales de políticas públicas.

Emprender acciones hacia un desarrollo urbanístico que tome en cuenta el ornato, límite de crecimiento y hábitat tomar medidas sanitarias en el mejoramiento y calidad del agua.

Coordinar con el comité popular para el ambiente el saneamiento y conservación de los rio a fin de garantizarle a las futuras generaciones un sano ambiente y suficiente agua potable.

Solicitar al consejo municipal la legislación y reforma de la ordenanza que permita articular y optimizar el funcionamiento del municipio.

Gestionar ante los distintos ministerios la remodelación y ampliación de la infraestructura física de escuelas, centros culturales, deportivos, ambulatorios, hospital, vialidad urbana, y rural. Gestionar ante los organismos la construcción de la avenida desde la entrada de Villa Bruzual hasta el cementerio.

Fortalecer las mancomunidades necesarias en las materias que benefician a las poblaciones de los municipios adyacentes.

Formular una política fiscal en la producción de recursos económicos generando ingresos propios a fin de llevar adelante planes, programas y proyectos para la inversión social.

Propiciar la concentración de área urbana con un plan de ordenamiento territorial, actualizando el catastro municipal, insertando a la población en nuevos asentamientos de desarrollo productivo.

Implementar planes de prevención integral entre el gobierno nacional, estatal y municipal centros de rehabilitación con asesorías de especialistas en la materia.

Promover el dialogo entre los factores políticos en función de los intereses de un colectivo.

Propiciar lazos o vínculos entre los empresarios y trabajadores para lograr la estabilidad del aparato productivo de Municipio, incrementando el acercamiento de la inversión privada con el fin de crear nuevas fuentes de empleo.

Gestionar con los organismos competentes la creación de un Oncológico.

Fomentar la capacitación de cursos de inserción laboral dirigida a ciudadanos de bajos recursos.

Impulsar la organización, participación activa y protagónica de las comunidades agrícolas, auspiciando la asistencia técnica y el mejoramiento en la calidad de mercadeo de los productos cultivados en nuestro municipio.

Ámbito social:

Salud.

Lograr la dotación del Hospital Armando Delgado con la ayuda del sector privado. Apoyar todas las políticas y programas, promover programas de prevención de la presión arterial en adultos y ancianos.

Crear políticas comunitarias para la prevención y atención y atención de enfermedades más comunes.

Gestionar el proyecto de la ampliación del Hospital Armando Delgado.

Educación: Crear la ruta de traslados para docentes del medio rural, apoyar las políticas y programas del gobierno nacional y regional que vallan en función de prestar más y mejor educación al pueblo. Gestionar nuevas escuelas y liceos dentro del municipio.

Apoyar e incentivar a los estudiantes sobresalientes con becas o gestionar con los diferentes organismos ayudas estudiantiles

Afianzar y apoyar la educación superior, Universidad Bolivariana de Venezuela, Universidad nacional de las Fuerzas Armadas, Universidad Nacional abierta.

Fortalecer y mantener los centros educativos y escolares en el municipio, gestionar la creación de los consejos escolares para solventar los robos en las escuelas y liceos.

Gestionar la escuela de capacitación para los jóvenes del medio rural.(soldadura, mecánica, artesanía para general nuevos empleos.

Cultura, Recreación y Deporte:

Apoyar todas las políticas y programas.

Gestionar la creación del mercado artesanal en el municipio.

Gestionar la sede de la orquesta sinfónica de Turen.

Realizar convenios con instituciones y organizaciones de cultura.

Apoyar las festividades escolares y tradicionales en especial las fiestas patronales.

Crear concursos y/o becas de investigación y creación cultural.

Fomentar y apoyar las actividades folclóricas y deportivas tradicionales como el coleo, gallos, trompo, yoyo, metras.

Elaborar los proyectos de talentos para promover a nuestros artistas.

Programas especiales:

Atención a la población más vulnerable (niña, niños, jóvenes, adultos mayores, mujeres embarazadas, discapacitados y otros). Con programas que sean propuestos por los consejos Comunales.

Crear subsidios escolares para niños y niñas de escasos recursos.

Realizar convenios con las instituciones de salud sector privado para los suministros de medicamentos que permitan mejorar las condiciones necesarias de un mínimo vital en las comunidades por intermedio de los consejos comunales.

Diseñar estrategias gubernamentales que permitan establecer con las comunidades el mejoramiento de salubridad (aguas Servidas.

Desarrollo del potencial turístico ecológico. (Los migaos Turen).

Realizar conjuntamente con los consejos comunales el diagnóstico de la situación social del municipio

